

**Liebe Schülerinnen und Schüler, sowie das gesamte Personal der MS Wartberg/Krems,**

**liebe Emma Bruckner und Sophia Fritz!**

Wir, das Team der Internen Intensivstation, möchten uns recht herzlich für die nette Weihnachtspost bedanken.

Es bedeutet uns sehr viel, wenn Menschen wie ihr in diesen Zeiten an uns denkt. Auch wir wünschen euch weiterhin sehr viel Geduld und Kraft, denn auch für euch ist die derzeitige Situation mit großen Anstrengungen und Mühen verbunden.

Darum wünschen wir euch frohe Weihnacht und für das neue Jahr in der Schule viel Spaß mit euren Freundinnen/Freunden und Lehrerinnen/Lehrern. Wir hoffen, dass bald wieder Normalität und die gewohnte Unbeschwertheit unser/euer Leben bestimmt.

**BLEIBT GESUND!**

